

Incumplió el gobierno acuerdo de transición: industriales (El Financiero 01/09/11)

Incumplió el gobierno acuerdo de transición: industriales (El Financiero 01/09/11)(Isabel Becerril) Jueves, 1 de septiembre de 2011 Los industriales piden al gobierno federal un diálogo más abierto para armar las acciones que podrían emprenderse una vez que elimine las medidas de transición que protegen a productos de 15 sectores de la competencia China. Mario Sánchez Ruiz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), adelantó que en una reunión que tuvieron ayer con el secretario de Economía, Bruno Ferrari, el tema que abordaron fue la "famosa" apertura de la economía mexicana a los productos chinos a partir del 11 de diciembre. Señaló que entre el gobierno y la iniciativa privada siempre debería darse una comunicación franca, abierta, clara y oportuna, para poder llegar a acuerdos. Aceptó que la planta productiva es prioritaria para el país, pero también hay que hacer que las empresas sean competitivas, con los elementos que se tienen, y no con acciones momentáneas. Sergio Cervantes Rodiles, líder de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), dijo que la única exigencia de su gremio es que el gobierno federal cumpla las medidas de transición que se aplicarían para que el sector fabril se preparara antes de la eliminación de las cuotas compensatorias a China. Una de las promesas del gobierno fue que las tarifas eléctricas estarían a los mismos niveles de nuestros competidores, la que ha incumplido. Además, hasta hoy la administración federal no ha hecho que las mercancías provenientes de China cumplan las reglas de país de origen, por ejemplo. Por otra parte, en el marco de la edición 65 del Salón de la Piel y el Calzado (Sapica), que se realiza en Guanajuato, los empresarios del ramo y el gobierno federal acordaron que se pueda tomar una medida inmediata, que "podría ser hasta una salvaguarda", en caso de un aumento grave de las importaciones chinas de calzado en territorio nacional. Asimismo, el gobierno instalará en las aduanas precios de alerta reales para defender al mercado local de la subvaluación en las adquisiciones mexicanas de calzado asiático.